



Es ist nicht zu glauben aber wir haben bereits die 350 geknackt!  
Das ist ein großartiges Ergebnis aller unserer Werbeaktionen: Flyer-Verteilung an Haushalte, Artikel in der lokalen Presse, Beiträge im Monatsspiegel, Stände mit Rollup bei verschiedenen Gelegenheiten - und weitere Aktionen werden bestimmt folgen.  
Aber nicht zuletzt auch durch die Mithilfe aller treuen Freunde und Mitglieder des Freundeskreis Freibad Rüppurr, die ihren Nachbarn, Kollegen, Bekannten und Freunden von der Existenz und Wichtigkeit der Initiative berichtet haben.  
Dafür vielen Dank!